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☆  今まで練習したことをすべて出し切ることのできるみなと祭当日，ぼくは，後かい

はありませんでした。今まで，たて横の列，声，動作などを，たくさんの先生方から，

たくさんのアドバイス・注意があってもくじけずにできる限りの努力はしました。本番

でも，その成果を発揮し，すばらしい踊りでみなと祭を盛り上げることができたと思

います。しかし，結果は２ええにゃんの差で，吉和小に金賞をとられてしまいました。

今まで努力してきたのに金賞をとれなかったこと，何より，金賞をとって，ええじゃん

にかかわってくださったみなさんに恩返しができなかったことがとてもくやしいです。

涙が出そうになった時もありましたが，自分たちはやれることはやったと言い聞かせ

たものの，やはり涙が出てしまいました。来年は，ぜひ，金賞をとってほしいです。 


